
Réservation gros congélateurs de secours (D05 1746 & D06 1751) : guide d’utilisation  
 

Les périodes de ¼ (entêtes de lignes) correspondent à des portions, des quarts, du congélateur.  

Sélectionner toujours le premier ¼ (carré bleu dans l’exemple ci-dessous) pour commencer 
votre réservation. 

 
 

Dans le formulaire qui s’ouvre ensuite, sélectionner le nombre de ¼ (périodes) que vous 
souhaitez réserver (encadré rouge de droite dans l’exemple ci-dessous). Par exemple, 2 périodes 
pour réserver 2 * ¼ du congélateur, soit la moitié du congélateur. 

Si vous avez besoin d’un congélateur durant plusieurs jours, modifiez la date de fin (encadré 
rouge de gauche) à votre convenance. 

 



Booking big back-up freezers (D05 1746a & D06 1751) : user guide  
 

The ¼ periods (row headers) correspond to portions, quarters, of the freezer.  

Always select the first ¼ (blue square in the example below) to start your reservation. 

 
 

In the form that opens next, select the number of ¼ (periods) you wish to reserve (red box on 
the right in the example below). For example, 2 periods to reserve 2 * ¼ of the freezer, i.e. half 
the freezer. 

If you need a freezer for several days, change the end date (red box on the left ) to your 
preference. 
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